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FECHA 14-11-2016 HORA De 19:00 a 21:30 

LUGAR  Sala de crisis. Base de la Policía Municipal del Ayuntamiento de Alcobendas 

ASISTENTES 

- Concejal de Participación Ciudadana y Presidente de la Junta Municipal del Distrito Norte:           
Dª Paloma Cano. 

- Concejal de Seguridad, Protección Civil y Movilidad y Presidente del Distrito Empresarial: D. Luis 
Miguel Torres 

- Presidente de la Junta Municipal del Distrito Centro: Dª Lucrecia García 
- Presidente de la Junta Municipal del Distrito Urbanizaciones: Dª Marifé Palacio 
- Representante de Unión Progreso y Democracia: D. Miguel Ángel Arranz 
- Representante del Partido Socialista Obrero Español: Dª Cristina Martínez 
- Representante de Ciudadanos: D. Roberto Fraile 

- Representante de Partido Popular: D. Fernando Gómez 
- Representante del Consejo de la Juventud de Alcobendas: D Víctor Nieto 
- Representante de la C.S. de Bienestar Social: Dª Pilar Crespo 
- Secretaría de la Coordinadora Permanente: D. Javier Arteaga 
- Oficial Jefe de la Policía Local: D. Antonio Pardo 

ASISTENTES 

AUSENTES 

- Representante de la Cámara de Comercio 
- Representante de la Fundación Ciudad de Alcobendas. 
- Representante de FUNDAL 
- Representante de AICA 
- Representante de Izquierda Unida. 
- Representante de Si Se Puede. 
- Representante de la C.S. de Cultura. 
- Representante de la C.S. de Deportes. 

 

 

REUNIÓN Coordinadora Permanente del Consejo Social de la Ciudad 

 

ORDEN DEL DIA 

 

1. Aprobación, si procede del acta de la sesión anterior 

2. Estado, información y referencias sobre el Modelo policial de Alcobendas. Presentación y recogida de 
opinión.  

3. Ruegos y Preguntas 

 

TEMAS TRATADOS 

 

1. Aprobación, si procede del acta de la sesión anterior 

Se aprueba por unanimidad. 

2. Estado, información y referencias sobre el Modelo policial de Alcobendas. Presentación y recogida de 
opinión.  

El Concejal Delegado de Seguridad, Protección Civil y Movilidad, Luis Miguel Torres, junto al Oficial Jefe 
de la Policía Local, Antonio Pardo, hacen una presentación conjunta del modelo de trabajo de la policía 
local, que se basa fundamentalmente en la policía de convivencia. Dicha presentación se adjunta al 
presente acta. 

A lo largo de la exposición plantean aclaraciones puntuales los representantes del Consejo de la 
Juventud de Alcobendas, Comisión Sectorial de Bienestar Social y del Grupo Municipal Ciudadanos, 
siendo estas respondidas según van surgiendo en la exposición. 
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Terminada la exposición, se abre un turno de palabra. 

El representante de UPyD plantea varias consideraciones en torno tanto a la exposición realizada como 
a la documentación disponible con anterioridad a la celebración de la reunión. Los temas tratado son la 
red de comunicación IP, el software de gestión de cámaras de tráfico, el premio de la semana europea 
de la movilidad, las actividades con niños con TEA, la zona azul en la calle Marqués de la Valdavia, la 
función de los policías en el mantenimiento de edificio y la necesidad de la unidad de inteligencia 
policial. 

La representante del PSOE agradece la intervención, la información ofrecida y plantea algunos fallos a 
su entender, en el modelo de dirección política del área de seguridad en los últimos nueve años, 
pregunta por el reglamento de la policía local, la base de La Moraleja y la falta de enlace entre los 
carriles bici. 

El representante de Ciudadanos pregunta por el número de coches híbridos que existe en la policía y 
propone aumentar la ratio. 

El representante del Consejo de la Juventud de Alcobendas pregunta por el uso de los postes SOS, de 
las bicicletas eléctricas municipales y de los recursos municipales que trabajan en torno a la violencia de 
género. 

 

3. Ruegos y Preguntas 

En este punto la Concejal de Participación Ciudadana propone que las próximas reuniones de la 
Coordinadora Permanente del Consejo Social de la Ciudad sean temáticas, como la presente.  

En este sentido, el representante de Ciudadanos plantea que la próxima reunión de la Coordinadora 
tenga como objeto el Plan de Calidad del Aire y el Plan de Ruido que se está elaborando desde el Área 
de Medio Ambiente 

 
 

 


